

E: 2. 11. 09

Zuweisung an die Abteilung Planen und Bauen



Wädenswil den 2.11.09

Fraktion der Grünen  
Rita Hug  
Simon Kägi  
Heinz Wiher

Gemeinderatspräsident  
Thomas Hartmann  
Bürglipark 10  
8820 Wädenswil

## Postulat betreffend Seeuferweg auf der Halbinsel Au

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie der Kanton bei der Realisierung eines durchgehenden Seeuferweges um die Halbinsel Au optimal unterstützt werden kann.

### Begründung:

Der Zürichsee ist für die Standortattraktivität von Wädenswil von zentraler Bedeutung. Mit dem im Jahr 2010 beginnenden Bau des Zürichseeweges zwischen Richterswil und der Halbinsel Giessen kann die Nähe zum See einer breiten Öffentlichkeit besser zugänglich gemacht werden und gleichzeitig werden diese Uferbereiche auch noch ökologisch aufgewertet. Die Volksabstimmungen zu den Seeuferweg-Initiativen haben eindrücklich aufgezeigt, wie beliebt der Seezugang bei der Bevölkerung ist.

Die Grünen setzen sich weiterhin dafür ein, dass die wenigen natürlichen Uferbereiche des Zürichsees erhalten bleiben und für die Öffentlichkeit besser zugänglich werden. Die Stadt Wädenswil verfügt mit der Halbinsel Au über ein Naherholungsgebiet mit einem ökologisch wertvollen Uferbereich, der zudem weitgehend für alle zugänglich ist. Leider ist das Ufer der Halbinsel nur weitgehend öffentlich zugänglich, denn im Nordosten der Halbinsel fehlen rund zweihundert Meter zu einem durchgehenden Seeuferweg. Die Grünen haben in Erfahrung gebracht, dass das Tiefbauamt des Kantons Zürich eine Studie in Auftrag gegeben hat, um diese Lücke zu schliessen.

Die Verfasser des Postulates bitten den Stadtrat sich mit den zuständigen kantonalen Instanzen abzustimmen und diese in ihren Bemühungen für einen durchgehenden Seeuferweg um die Halbinsel Au mit Rat und Tat zu unterstützen.